

Facebook una comunidad de aprendizaje digital.

¿Sabías que Facebook sirve como herramienta de investigación y **aprendizaje colaborativo entre tus colegas y tú?**



Es un espacio para el desarrollo profesional, un lugar donde puedes **compartir experiencias e ideas** dentro y fuera de tu institución educativa.

Se puede crear una comunidad de aprendizaje con objetivos claros que impulsen la confianza y promuevan el aprendizaje a través de escuchar a otros. Esto te ayudará a que todos piensen que tienen algo que aportar y la responsabilidad de enseñar no sea solo tuya.



Las comunidades de aprendizaje consideradas como espacios seguros son aquellos donde puedes **expresar una idea y recibir retroalimentación** y en la que cada uno siente que construye su aprendizaje a través de las ideas del otro.

UN PROGRAMA DE:



EN ALIANZA CON:

